
Das Dezernat 4 beantwortet die Anfrage wie folgt: 

 

„Obwohl die Verwaltung aufgrund des Ratsbeschlusses vom 11.07.19 eine Endbearbei-

tung des Konzeptes für die Ratssitzung im November des Jahres 2019 zugesagt hatte, 

konnte diese Zeitachse nicht eingehalten werden. 

 

Der Grund hierfür liegt in Bodenordnungsrechtlichen Fragestellungen die bis heute 

noch nicht abschließend geklärt werden konnten. 

 

Die Verwaltung wird über den Stand der Dinge in einer der nächsten Sitzungen des 

Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses berichten.“ 

 


